



INTELIGENCIA FINANCIERA

Recuperan 2.5 mdd de Genaro García Luna

DE LA REDACCIÓN
nacional@gimm.com.mx

El gobierno de México recuperó más de 2.5 millones de dólares en bienes del exsecretario de Seguridad Pública, Genaro García Luna.

La Unidad de Inteligencia Financiera (UIF) informó que, como parte del juicio civil presentado el 21 de septiembre de 2021 en una corte de Florida, la jueza Lisa Walsh ordenó trasladar a México, en un plazo máximo de 10 días, los bienes de la empresa Delta Integrator, que ascienden a casi 1.97 millones de dólares por tres inmuebles ya liquidados.

También se recuperó un apartamento en Miami, con un precio aproximado de 555 mil 800 dólares, pero que aún no ha sido liquidado.

“En total, la jueza ha ordenado la entrega a México de 2 millones 524 mil 50 dólares, unos 44 millones de pesos mexicanos, procedentes de la venta de inmuebles que fueron adquiridos en Florida, EU, por García

Luna y Linda Cristina Pezreya (su esposa) con dinero procedente de la trama corrupta organizada por ambos contra el Gobierno de México”, detalló la UIF.

EL DATO

Meta

El juicio civil en el que el gobierno de México reclama más de 600 millones de dólares, no ha terminado aún, concluyó Inteligencia Financiera.

Se trata, destacó, de una primera recuperación de activos en Florida, productos de actos de corrupción de la banda que organizó García Luna y que operó durante más de diez años, durante los sexenios de Vicente Fox, Felipe Calderón y Enrique Peña Nieto.

“Los recursos repatriados serán destinados de conformidad con las leyes vigentes en beneficio del pueblo de México”.